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Como presidente da Comiss?o Especial, que trata das

obras de canalizag?? do Rio Cambui, 0 vereador Achilles
Munaretto fez uso da tribuna durante a sess?o da Cémara de

Vereadores na segunda-fei1_'a, dia 20.

Frisou Munaretto que durante a liitima semana a

comiss?o ouviu a cquipe de professores responsével pelo
projeto, sendo que estes deram alguns esclarecimentos de

grande valia. Disse ainda 0 vereador que uma nova reuniéo
esté. marcada para os préximos dias e nesta a comisséo ire‘:

ultimar os seus trabalhos.
Por sua vez o vereador Lourival Antonio Netzel ao

falar sobre o assunto, disse que a comiss?o deveria contratar
um técnico ou um engenheiro para que se fagza um exame
criterioso da situag?o‘ Na opiniio do vereador Netzel a obra

de canalizag?o do Rio Cambui pode trazer alguns problemas
no future, do jeito que esté sendo realizada, e assim sé traré

prejuizos £1 populagg?o e a administraqio.
0 ultimo a falar sobre 0 case foi o vereador Edson

Leucz, que também é membro da comiss?o. Disse Leucz que
?cou muito satisfeito com os esclarecimentos apresentados
pelos técnicos e a?rmou que este projeto esté sendo realizado
da meihor forma possivel, pois além de eliminar as enchentes

traré um novo visual équela regiéo do municipio.

Associac?o Girassol
O vereador Juarez Butture de Oliveira ao fazer uso

da palavra fez um destaque especial a Associaqiio de

Moradores Girassol do Conjunto Habitacional Joaquim
Celestino Ferreira.

Butture disse que no ?ltimo sébado esteve naquele
n?cleo habitacional e ?cou muito contente ao ver os

moradores fazendo um multirio ao estarem limpando a frente

de suas residéncias. O vereador falou ainda que este tipo de

trabalho desenvolvido experimentalmente na ma 1, daquele
local se deve a uma parceria entre a Prefeitura e a associagz?o
dc moradores em virtude de uma reuniio realizada
recentemente. Concluindo seu pronunciamento Butture
dc-stacou algumas conquistas conseguidas por aquela
agsociac?o, que sap: ("mibus escolar, melhor coleta de lixo,
iluminagzio pizblica, recapamento asféltico da iinha de énibus
e a terraplanagem do terreno para a construc?o de uma nova
cancha de areia. “Isto se deve ao grands trabalho executado
por aquela associaq?o que term a sua frente pessoas voltadas
para o bem estar da comunidade”, ?nalizou o vereador.

Conveng?o
O vereador Pedro Alberto Barausse ao fazer uso

também da tribuna. falou sabre a conveng?o municipal do
PPB- Panido Progrcssista Brasileiro acontecida no domingo,
dia 19.

Destacou Barausse que a convenqéo contou com a

presenca de vérias autoridades. Emre elas destaca-se 0 Eider
do PPB na Assembléia Legislativa 0 deputado estadual Cesar
Seleme. Barausse frisou ainda que a reuniéo foi bastante
concorrida e teve a presenca de todos os membros do cliretério
municipal que elegcram 0 vice-prefeito Darley Parolin Como
novo presidente do PPB campolarguense.

F.P.F.
%

Outro ponto destacado pelo vereador Pedro Alberto
Barausse foi quanta aojantar de posse da nova diretoria da

Federag?o Paranacnse de Futebol,que tern a sua frente
Onaireves Rolim dc Moura e que aconteceu na sexta-feira,
dia 17.

Disse o vereador que o presidente Onaireves foi mais
uma vez aclamado por todos os presidentes dc clubes ?liados’
a Federac?o e principalmente por ligas amadoras. A0 ?nal
de seu pronunciamento Barausse pediu ao presidente da
C?mara vereador Alfredo Ivo Gadens, que seja enviado um
o?cio de congratulacées ao presidents da F.P.F. pelo belo
trabaieho que ele vem desenvolvendo em pro] do ?jtebol do
Estado do Parana.
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Parceria entre Prefeitura e

Conjunto
Habitacional Joaquim Celestine
Ferreira, em Campo Largo, esté.

recebendo algumas melhorias no

quese refere £1 constmc?o de

calgadas, Isto ‘Se deve a uma
parceria entre a Prefeitura e a

associag?o dc moradores
daquele local.

Uma das pessoas
responséveis pelo trabalho que
esté se desenvolvendo ali é o

vereador Juarez Butture de
Oiiveira. Em entrevista a

reportagem de 0 Metropolitano,
0 vereador Butture expiicou
alguns pontos sobre esta

parceria entre a Prefeitura e os

moradores, Butture a?rmou que
este tipo de trabalho surgiu apés
uma reuni?o entre o prefeito
Ernidio Pianaro Junior :3 0s

moradores daquela iocalidade.
Ali de acordo com o vereador,
0 prefeito Pianaro Junior lancou
a idéia de parceria que foi aceita

pela Associac?o dc Moradores
Girassol. Sendo que o Executivo
no tocame a construq?o de

calcadas e passeios cederia 0

material enquanto que a

comunidade iria contribuir com

Rio Cambui

moradores dzi bons resultados
<'

a mic de obra. “Isto nés

pudemos veri?car no sébado, dia

18, ondc moradores da ma 1

(que esté sendo utiiizada
experimentalmente) estavam
trabalhando cheios de vontade
fazendo valer esta parceria”,
?isou 0 vereador.

Sobre este tipo de
trabalho ainda, Butture disse que

:1:
A ma] foi u |izadacomo experiéncia dentm desta parezcria, que foi aprovzuia por mor'.:dores.

cabe agora a associaqio de
moradores daquele mllcleo
habitacionai conversar com
outros moradores para que
outras was recebam estas
benfeixorias. Outro ponto
destacado pelo vereador foi
quanto a extens?o desta paroeria
para outros bairros do municipio.
I-‘alando sobre isto Butture

3930.!)

("3°¥~“3

a?rmou que assim a populaq?o
estaré dando a sua parcela dc.

contribuigio para 0 municipio.
“kealmenm a populagio também
term a sua parcela de

responsabilidade e deve assumir
isto também. E este tipo de

parccria entre Prefeitura e:
moradores deve dar bons
resultados”, concluiu Butture.

Equipede projetistas é ouvidapela Comiss?o Especial
A Comjsséio Especial da

Cémara dc Campo Largo que trata
das obras do Rio Cambui, esteve

'reunida na ?ltima sexta-feira, dia
17. Desta vez os vereadores
ouviram explicacg?es dos
professores Cleon Ricardo dos

Santos, Eduardo Felga Gobi e

Nelson Luiz da Costa que s?o os
‘—

responséveis pelo dcsenvolvimento
do projeto dc canalizac?o do rio.

Na oportunidadc os

professores esclareceram vérias

diwidas apresentadas palos
vereadores quanta an projeto. Os

oonvidados a?rmaram que o projeto
teve vérios estudos, entre eles a

histéria do rio e também 0 célcuio
de chuvas que cai na regizio dc

Campo Largo durante 0 arm. De
acordo com os professores este

:egi1¢ulo f_£ii'«Db?:idD jumzo an _Centro
Pdlitécnico.

Também disseram os

professores que foi reaiizada uma
anélise pessoal em toda a cxtensio

do rio e que sc concluiu o

dcsenvolvirncnto desta projeto que
scgundo eles seré muito in1po1tante
para a populag?o campolarguense.

Finalizando a reuni?o a

equips dc professores pediu
também a colaboragio da

populag?o e da administraq?o
ptiblicapara?qtge " :(

trés as medidas a scram tomadas
como parte de ajuda: manutmqio
pcriédica do canal, zoneamento

'30 1.

urbano as margens do rio e a

construcfio de uma bacia dc

contengziw rio acima. “Com isto 0

risco de ocorrer uma enchente seré

cada vez manor. Podendo este tipo
de anonnalidade acontecer a cada

‘

30 anos”, frisou 0 professor Cleon,
Estiveram p res entes na

xonni?o os vé"read'o_res‘ Achilles
'
Amadeu Munaremd; Darci A?mnio
Andreassa, 1050 Maria Zaniorensi
e Edson Leucz. Sendo que a mesma
foi secresariada por Alceu Carlesso.

VereadorMunarettoaprovagreve dos
professores e defende melhoria de salzirio

Um professor municipal depends 0 future da cidade e de

em inicio de carreira ganha hoje ot dstodas as criancas. Os professores
equivalent: a R$ 130,00. Em um
am 0 municipio concedeu a estes

professores cerca de R3 9,00 de

aumento. E agora os professores
ameaqam paralisar as suas
atividades. “Os professores dc

Campo Largo est?o com a rez?o,
a?nal eles 550 o ponto inicial de

todo um processo educativo. Deles

da cidade continuam trabalhando

porque siio muito responséveis e

por amor ao sen o?cio, porque com

0 salério que recebem é

impossivel”, diz o vereador
Achilles Munaretto.

O vereador defendeu os

professores na-?ltima seq?o da

C?mara e ressaltou que o

*Lajsre-oldas
*P0stes, palanques

*Palit0s, fossas
*Tanques_, calgadas

*Mei0?0
Rua Matias Vieira Alvar?nga, 87

Balsa N0va- PR
Fonez

Onde vocé‘ encontra tudo para sua
construgiio, com economic: e

certeza de qualidade
Pjgato. 1599.AV. Pe. Natal

.55
..Fo.I}e: (041)392-2704

Fax %(14 1’.392-2'754

(041) 836-1116-

AUTOPAR
Linha completa de

escapamentos para
automéveis, caminhdes e

utilittirios

executive quebrou a sua palavra

quando n?o rcpassou um aumento

ao setor. “Ha cerca de um am, 0

legislative aprovou um aumento

para os secrctérios municipais,
mediahte a prornessa de que os

outros servidores, em especial os

professores teriam seus
venciméntos reajustados. Mas ism
n5.o aconteceu, e esta situacz-"10 esté

revoltando todos os seiuores", diz
Munaretto.

Ele conta que ha tempo foi

procurado pela diretora de uma
esoola que denunciava o dcscaso do

municipio com 0 local. Ela disse

que toda a vez que chovia entrava

égua na escola e ela era ob;-igada a

cobrir 3 televis?o com um pléstico
para nio dani?cé.-la. E que as

professoras tinham que tirar os

sapatos 6 it até a escola pela lama,
porquc era impossivel usar os

mesmos sapatos depois de

percorrer as proximidades da

escola.
“Esta é uma histbria

verdadeira e chocante, que faz com

que a populaq?o se comova com a

situaq?o dos professores, que
continuam trabalhando mcsmo
com todas as dificuldades e

também os apéie nesta luta, que
-

n?o 6: 36 deles, mas de todos nés.

Porque todos os cidad?os dc

Campo Largo 55.0 responsziveis
pclo futuro da cidade, que cstzi nas

mzios dcstes mestres, que merecem
todo o respeito r carinho”,
compicta Munaretto‘

.*'.",:<
«hm

11

3,:

iiI’rST.FJ

.11‘:

.2

.4

‘J

5

‘+’

x‘f.Zi£’.?(“

21.»:-

r- v.
rr v,
.; U

‘<3
~4-

-

:4

-.

.
1

_ _Z|e Santa
, Recentemente, a rédio soiicitou

POl.iTlCA Campo Largo 24 a 30 de maio de 1995 - Pégina 5

Nova Dimensfio monta estlidio em Campo Largo
A Nova Dimens?o FM

- emissora de radio sediada na

Lapa - estaré em breve
transmitindo parte de sua

programac?o de um esttxdio
kecundério montado em Campo

,‘.La.rgo. Os equipamentos est?o
:§scudo instalados e dentro de

Etrinta dias o novo est?dio jzi
3 estaré ?mcionando em caréter

experimental.
De inicio, a sucursal

produziré apenas noticiérios,
animcios, comentérios e um

'

programa veiculado nas tardes
cie domingo destinado ao

‘p?biico jovem. Se a expe?éncia
der certo, essa programacao
poderé ser ampliada atingindo
equivaléncia com 0 est?dio
central. .

Com um estilo de
m?sica bastante diversi?cado, a

--Nova Dimenséo FM opera na

freqiiéncia 89,3 MHZ,
atingindo municipios do Parana

Catarina.

dasao Ministério
3 Telecomunicacées 0 aumento
« dc sua poténcia, passando de 10

1 para 25 KW, Essa modi?caq?o
permitiré que os sinais da Nova

‘ Dimensio FM sejam recebidos
' em 50% das cidades

Professor

paranaenses, estabelecendo
de?nitivamente a sua posiqéo
entre as emissoras mais
potentes do estado. Com a

ampliag?o de sua capacidade a

rédio permaneceré 24 horas no
an

Os programas
produzidos em Campo Largo
ter?o participag?o de

pro?ssionais da prépria cidade

e, vez ou outra, alguns
convidados especiais.

Segundo Sandro Lech,
representante comercial da
Nova Dimenséo FM, 3 escolha
por Campo iargo se deu pela
a?nidade que existe entre 0

povo campolarguense e 0

municipio da Lapa. O mimero
de ouvintes e anunciantes da

radio também é bastante
expressive. Além disso, a

proximidade com Curitiba
tornou Campo Largo
estrategicamente importante.
Sandro disse ainda, que para a

cidade a presenca de um estixdio
é muito imponante pois arédio
“sempre ajuda de todas as

forums”.
0 nova escritério abre

suas portas jé na préxima
semana iniciando o atendimento
21 populag?o. .

es conqulstam quadro préprio
mas continuam as negociag?es

Uma comiss?o formada

por diretores e professores
municipais reuniu—se no tkltimo
dia 21, com o prefeito Emidio
Pianaro Junior e o secretério de

Educac?o Evaldo Tadeu Rocha.
' " A reuni?o deu continuidade as

‘‘ negociaqées iniciadas no dia 15

. dc main, quando os professores
paralisaram suas ajividades e

realizaram manifestagéo em
'

L frente it Prefeitura Municipal.
Entre as

° reivindicawes da categoria
(

estava a criagz?o de um quadro

principais

préprio e a. melhoria salarial.
Durante a reuni?o foi

aprovada a criag?o do quadro
préprio nio sé para 0

Magistério, como também para
2: a Sailde e a Administracg?o. De

- acordo com 0 secretério de

O pwfcito Emitiien Piau'.u'0 Jlimior, 0 se wet de Educac?u Evaldo Tadeu
Ruclm, vcunidos cum vex'c:u.lm'es e neprmentantes do sindicato dos professotves.

Edtxcagzio, essas medidas V50

requerer uma reforma
admmistrativa que deveré. ser

Concluida até 0 ?nal dejunho.
Os prdfessores também

conqmstaram outros bene?cios

como aposentadoria
proporcional ao tempo de

servigo e grati?caq?o para os

coordenadores das escolas. Os

professores com formaq?o su-

perior ter?o também maiores

Continuam 0s

supenmeiicnoo

possibilidades de asceng?o
dentro do quadro.

O impasse continua
com relaqio ao aumento de

salérios. Professores e

Prefeitura se reunirio
novamente para buscar um
acordo. A Secretaria de

Educaqio traz duas propostas
e_s_al2'1‘rio-_base',e_ntre R$M1 53,00'|- I‘. _'7

”e*x'$. ’1"98,007

Caixa Econ?mica
langa novo modelo
de ?nanciamento

A Caixa Econémica Federal csté lzmgando em todo 0 Brasil
um novo pmgrama dc ?nanciamento: a Poupanga Azul imobiliéria
(PAI), cujos recursos poder?o ser utilizados na compra de terrenos,

“I iméveis novos ou ttsados, resicienciais cu comerciais em zona urbana,
inclusive na. praia,

A0 contrzirio dos planes de ?nanciamentbs tradicionais, 3 PA!

6 abcrta a todas as pessoas que, pelo tempo minimo de trés anos,

depositcm mensalmentc uma quantia pré-determinada em suas
cardenetas dc poupanqa, A0 ?nai do prazo combinado, a Caixa

. Econémica Federal fomcceré uma carta de crédito de ate’: 100% do total
depositado. O documento serzi utilizado na compra do imével.

Os depésitos mcnsais serio dc?nidos de acordo com o valor da

cana dc crédito prctcndida. O ?nanciamento poderzi ser page num prazo
minimo de 108 moses. ‘

A Poupanqa Azui Imobiliziria poderé ser interrompida a

qualquer memento sum prcjuizo para o depositante (a néio ser :1 suspens?o
do ?nanciamento). Além disso, sc ao término do prazo determinado, 3

pessoa desistir da compra do il11(3V€l, poderzi utilizar o seu dinheiroda
maneira como melhor dcsej ar sem qualqucr tipo de perda, pois os _

rendimentos da PA1 s?o os mcsmos da cardeneta comum.
Segundo 0 gerente da agéncia da Caixa Econémica Federal d6

Campo Largo, Rogerio Baduy Pain, 0 nova programa é uma ~ 

“a1ternativa" para as pessoas que descjatn adquirir a casa prbpria.
O gerentc diz ainda que a Pai funcionariz some uma troéa entre

%

o govemo e a populagio. -

0 Pccier Pixblico, através da Caixa Econémica, vag oferecer és

pessoas que demonstrarem “boa vontade” e “inic1'ativa”‘=condi<;6es para"
a concretizag?o dc sous projetos dc moraciia.

AUTO POSTO

"3'-"+m-
Rua Xavier da Silva, 1596 — Campo Largo—PR

Fones (_.O41) 292-1888 e 292-2273A

Kit Vidro Elétricol Alarme
Travamento Central
Gol Modelo Novo

it vist RS 485,00 - Instalado

Kit Vidro Elétricol Alarme
Travamento Central
Santana —4 portas

2'1 vist R$ 949,00 - Instalado

Filtro de Combustivel 6mm Marca Tec-Fill

Filtro de Combustivel 6x8mm

Filtro de Olen Motor AE/CHT

Filtro de Cleo Motor Ap

AUTOCECILIA

£2 vista R$l,70
(Ofenas

Vélidas

ate’

31/05

on

enquanto

dumr

o
estoquc)

Marca Tec-Fill
£1 Vista RS] ,90

Marca Tec-Fill
- £1 vista R$4,80

Marca Tee-Fill
51 vista R$4,70
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